

ASPIRASI WARGA

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Rapat Dinas Bupati Bersama Camat dan Kepala Desa Se-Kabupaten Kebumen

Nasruloh - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Sep 22, 2023 - 10:52



KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han., Bersama Forkopimda Kabupaten Kebumen Menghadiri Rapat Dinas Bupati bersama Camat dan Kepala Desa Se- Kabupaten Kebumen di Gedung Pertemuan Setda Kabupaten Kebumen, Jalan Merdeka No. 2, Rabu (21/09/23).

Turut hadir pada kegiatan tersebut, Bupati Kebumen, H. Arif Sugiyanto, S.H., M.H., Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, SST, MM, Dandim 0709 Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int., M.Han, Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, SIK, SH, MH, Kajari Kebumen H. Haedar S.H. M.H., Asisten 1 Setda Kebumen R. Agung Pambudi, SIP, M.Si, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Sekretaris Daerah Kabupaten Kebumen Drs. Frans Haidar, MPA, Kepala Dinas PMD Kabupaten Kebumen Cokro Aminoto, SIP., M. Kes, Inspektur Daerah Kabupaten Kebumen Amin Rahmanurasjid, SH, MH., Para Camat se Kab. Kebumen dan Para Kades Se Kab. Kebumen.

Dalam Sambutannya Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto, S.H., M.H., mengatakan, "Saya ucapkan terimakasih atas kerja sama Camat dan Kepala Desa selama ini, sehingga roda pemerintah Kabupaten Kebumen dapat berjalan aman," Ucap Bupati Kebumen.

Lebih lanjut Bupati Mengatakan, "Terimakasih juga saya ucapkan, atas pelaksanaan pilkades serentak di 49 desa berjalan aman dan lancar, walaupun ada sedikit gejolak di salah satu desa, akan tetapi dapat diantisipasi oleh aparat pengamanan TNI dan Polri sehingga permasalahan dapat diatasi," Ungkap Bupati Kebumen.

"Selain itu beberapa upaya untuk meningkatkan PAD Kabupaten Kebumen untuk mensejahterakan desa-desa di Kabupaten Kebumen, diantaranya menarik investor ke Kabupaten Kebumen, dengan tujuan untuk peningkatan Kesejahteraan ekonomi masyarakat Kabupaten Kebumen"

Bupati juga berharap, "Diperlukan kerjasama antar kepala desa untuk saling mengingatkan dalam pengelolaan potensi yang dimiliki desa bahkan pembuatan Bumdesma untuk kemakmuran desa," Ujar Bupati Kebumen

Di akhir sambutannya Bupati Kebumen menyampaikan, "Apapun setiap permasalahan yang ada di Desanya, Pejabat Kepala Desa dapat dikomunikasikan ke Forkompimda agar dapat dibantu dalam penyelesaian masalah di desa," Jelas Bupati Kebumen.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han., dalam Sambutannya mengatakan, "Mengucapkan terimakasih atas pelaksanaan pilkades serentak yang telah berjalan aman dan tertib, hal ini menjadi atensi dari pimpinan TNI terhadap pelaksanaan pilkades, meskipun ada beberapa gesekan akan tetapi dapat kita atasi bersama-sama," Tegas Dandim.

Dandim Kebumen juga berharap, "Kerja sama dan sinergitas antar perangkat desa dengan aparat kewilayahan seperti Babinsa dan Babinkamtibmas agar terus terjalin dengan solid, sehingga kondusifitas, keamanan serta ketertiban desa dapat terus terjaga, untuk mewujudkan masyarakat desa yang makmur dan sejahtera,"Pungkas Dandim.



Redaktur :Nasruloh